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PREFACE DU PASTEUR BRUNO PICARD

Nous vivons à une époque extraordinaire ! Franchement, 
je suis tellement heureux de vivre au 21ème siècle et non 
pas au 12ème ou même 19ème siècle. Je ne dis pas que 
les gens étaient moins heureux ou que nous sommes plus 
matures, je dis simplement qu’à la lumière de ce que l'his-
toire nous apprend, je me sens bien dans cette ère numé-
rique. Cela étant dit, je me pose néanmoins la question 
suivante : Ce que l'on appelle « progrès », est-ce vraiment 
un progrès à la lumière de l’Evangile du Royaume de Dieu.

La lecture de Sa Parole nous prouve que la puissance 
de l’Evangile qui est la puissance du Salut pour quiconque 
croit, est libérée par des disciples de Christ ! Cet Évangile 
du Royaume doit être prêché avec onction et autorité et 
sans compromis.

Tout est fait aujourd'hui pour « virtualiser » notre monde, 
nos relations, notre perception auditive et visuelle. Cela 
n’est pas compatible avec l’onction ! L’onction du Saint Es-
prit se transmet au travers de relations vraies, sincères et 
authentiques.

Nous faisons face à un réel danger qui est celui de croire 
que quelques vidéos HD et des podcasts de haute qualité, 
sont amplement suffisants pour diffuser l’Evangile. Nom-
breux sont ceux et celles qui disent qu'il faut vivre avec son 
temps. Personnellement, je crois qu’il faut vivre avec Son 
temps, le temps de Dieu. Et dans cette dimension, les prin-
cipes et les règles à observer transcendent toute logique 
humaine.

L'onction et la Vérité de la Parole ne se propagent véri-
tablement qu’au travers de disciples de Christ ! Le disciple 
de Christ est imitable ! 
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« Imitez-moi comme j’imite le Christ ! » Nous disait Paul.
Jésus-Christ nous donnent l'ordre : 

Matthieu 28 : 16-20
Les onze disciples allèrent en Galilée, sur la montagne 

que Jésus leur avait désignée. Quand ils le virent, ils se 
prosternèrent devant lui. Mais quelques-uns eurent des 
doutes. Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi : Tout 
pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez, 
faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au 
nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur 
à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis 
avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde.

2 Timothée 2 : 1-9
Toi donc, mon enfant, fortifie-toi dans la grâce qui est 

en Jésus-Christ. Et ce que tu as entendu de moi en pré-
sence de beaucoup de témoins, confie-le à des hommes 
fidèles, qui soient capables de l'enseigner aussi à d'autres. 
Souffre avec moi, comme un bon soldat de Jésus-Christ. Il 
n'est pas de soldat qui s'embarrasse des affaires de la vie, 
s'il veut plaire à celui qui l'a enrôlé; et l'athlète n'est pas 
couronné, s'il n'a combattu suivant les règles. Il faut que le 
laboureur travaille avant de recueillir les fruits. Comprends 
ce que je dis, car le Seigneur te donnera de l'intelligence 
en toutes choses. Souviens-toi de Jésus-Christ, issu de la 
postérité de David, ressuscité des morts, selon mon Evan-
gile, pour lequel je souffre jusqu'à être lié comme un mal-
faiteur. Mais la parole de Dieu n'est pas liée.

La Parole de Dieu n’est pas liée parce qu’il y a sur cette 
terre des hommes comme Samuel, mon ami, mon fils dans 
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la foi, animé d'un passion rare et contagieuse. Une passion 
pour Jésus, une passion pour les perdus. Une passion de 
voir l’Eglise - Ekklesia - accomplir le plan de Dieu. Je le 
vois pleurer ! Je le vois à genoux pour intercéder ! Je vois 
le vois payer le prix ! Je le vois s’humilier ! Je le vois servir 
de tout son cœur !

Dans cette ère où tout est fait pour que le parfum du 
sacrifice soit totalement occulté par une gratification im-
médiate et sans aucun prix à payer, les hommes de Dieu 
comme Samuel nous rappelle que Dieu cherche plus que 
jamais des hommes et des femmes de contact, qui n’ont 
pas peur de toucher et d’être touchés ! 

Nous ne pouvons pas fuir la digitalisation de notre monde 
mais cela ne signifie pas que nous devons oublier l’impor-
tance du disciple : celle d’incarner la Parole de Dieu !

Je vous encourage à lire ce livre avec la foi d’un enfant, 
la passion d’un jeune Chrétien et la maturité d’un ouvrier 
de Dieu !

Dieu vous veut là où Il se manifeste. Vous portez Sa pré-
sence partout. Je dis oui à internet et oui au réseaux so-
ciaux mais je n'oublie pas que l’Amour de Dieu doit est 
incarné ! Vous et moi sommes cette incarnation ! Vous et 
moi sommes Ses disciples !

Je vous encourage à lire ce livre avec un cœur d’enfant 
qui a soif d’être rempli de l’amour du Père. Vous serez ra-
fraîchi, défié, encouragé.

Merci d’exister ! 
Bruno Picard

Fondateur du Mouvement Extravagance 
www.extravagance.re

Auteur de Un Miracle Chaque Jour
www.unmiraclechaquejour.topchretien.com
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AVANT-PROPOS PAR MON EPOUSE

— Chérie j’ai une bonne nouvelle ! s’exclame mon mari 
dès qu’il passe la porte d’entrée.

Je crois bien que c'est le refrain journalier de mon cher et 
tendre ! J'apprends cette fameuse nouvelle par téléphone 
ou de vive voix ! Avec Samuel, le ciel a son journaliste, 
son témoin. J'ai donc cette grâce d'avoir des nouvelles 
fraîches du Royaume chaque jour, comme la fois où il est 
parti avec un ami dans une maison pour encourager une 
famille, cette famille en question tellement touchée par 
Dieu a eu le temps de prévenir d'autres personnes. C'est 
ainsi que dans ce foyer, 17 autres personnes sont venues 
juste pour en savoir plus sur Jésus ! Au final toutes ont été 
touchées et les 8 précieuses personnes qui ne connais-
saient pas Jésus Lui ont donné leur cœur ! 

Ou encore lorsque Samuel m'a partagé une nouvelle qui 
nous a démontré les soins que le Père nous a prodigués : 

— On vient de m'appeler pour me dire qu'on va m'offrir 
le matériel de sport que je souhaitais !

Ou encore lorsqu’il m'a conté les mystères que le 
Saint-Esprit lui a dévoilé sur Sa parole. 

Ou même ce livre que tu tiens entre tes mains... Il a été 
réalisé grâce à un miracle dans le cœur de Samuel : 

— Mon amour, ce matin j’ai fait quelque chose que ja-
mais je n’aurais imaginé faire : j’ai commencé à écrire un 
livre, moi ! 

Cet ouvrage est aussi est un message pour mon mari, 
un message de ce Père si aimant qui l'a rendu plus que 
capable : « Samuel tu es capable de faire l’œuvre qu’Il in-
suffle en toi ! » En effet, pour Sam écrire était impensable 
! Déjà lire était une corvée inimaginable qu'il s'obligeait 
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malgré tout à faire !

2 Corinthiens 3 : 5 
Ce n'est pas à dire que nous soyons par nous-mêmes 

capables de concevoir quelque chose comme venant de 
nous-mêmes. Notre capacité, au contraire, vient de Dieu.

Mon « journaliste céleste », ce témoin de Christ, m’a 
fait tant de fois sourire en me présentant chaque jour les 
réalités célestes, en me rappelant de garder mes yeux sur 
Jésus :

Hébreux 12 : 2 
Gardons les yeux fixés sur Jésus, qui nous a ouvert le 

chemin de la foi et qui la porte à la perfection. Parce qu'il 
avait en vue la joie qui lui était réservée, il a enduré la mort 
sur la croix, en méprisant la honte attachée à un tel sup-
plice, et désormais il siège à la droite du trône de Dieu.

Quand on parle de prêcher l’Evangile, on s’imagine sou-
vent un pasteur sur une estrade en train d’apporter un 
message divin, ce qui est vrai mais pas complet. En réali-
té, Dieu nous offre à tous l’opportunité de prêcher l’Evan-
gile, de le rendre accessible. Samuel, en tant que mari et 
père de famille, ne nous a pas privé de sa relation avec 
Dieu. Il prend soin de notre famille en prêchant Sa parole 
avec nous, afin que nous vivions tous dans Son amour. En 
tant qu’épouse, j’ai été bien souvent touchée par des en-
couragements que mon mari faisait à de nombreux maris 
en feu qui voulaient apporter l’Evangile partout. Oui Jé-
sus nous aime tellement que nous voulons partager cette 
nouvelle autour de nous, et il arrive que nous pensions à 
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le faire envers les autres, mais pas avec notre époux(se) et 
enfants ! Et Samuel leur rappelait de ne pas oublier d’être 
réellement présents dans leur foyer, de faire rêver leurs 
épouses (en leur offrant ce qu’il faut en terme de prières, 
temps, énergie, finances pour vivre pleinement les bon-
tés que Dieu a déposé sur leurs coeurs), de prendre soin 
d’elles, de les aimer, de les faire briller à Sa manière, etc. 

Je suis émue de constater ce que je suis devenue au-
jourd’hui; cela grâce à mon mari qui s’est positionné pour 
notre famille, parce qu’il a choisi de nous aimer avec 
l’amour du Père. 

Bref, je pourrais écrire très longuement à ce sujet mais 
tout simplement, pour moi, prêcher l’Evangile c’est prê-
cher ce que nous vivons. Il s’est laissé aimer et transformer 
par le Père. Il aime vraiment sincèrement Sa présence et la 
chérit. Ce premier livre n’est qu’un « apperçu » de ce que 
mon mari vit au quotidien. 

Je prie qu’en lisant ce livre, tu saches qu’Il désire em-
brasser les moindres recoins de ton quotidien, que Sa pré-
sence et Parole soient ce que tu recherches plus que tout 
! Qu'il fasse de toi Son témoin !

Nathalie 
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INTRODUCTION 

Ce fut un réel miracle pour moi d’écrire ce livre. J’irai 
même jusqu’à dire que juste l’idée même d’écrire un livre 
fut un miracle. Ce n’est pas du tout mon profil, je suis 
un homme de terrain, et deux de mes plus grands défis 
concernent l’écriture et la lecture. Je n’arrivais pas à conce-
voir de prendre du temps pour cela, j’avais souvent l’im-
pression d’en perdre d’ailleurs. J’utilisais d’autres supports 
notamment les enseignements audios ou vidéos. Mais le 
Seigneur m’a parlé, à plusieurs reprises, dans des moments 
différents. J’ai fini par accepter tout d’abord de me voir tel 
que Jésus me voit et non pas au travers de mon histoire ni 
aux travers de ce que les gens pouvaient voir de moi.  Ce 
livre est donc une partie du don que « je suis » en Lui. 

Le titre n’évoque pas juste l’aspect « prédication » ou 
« audace » qu’un chrétien devrait avoir et pratiquer dans 
sa vie chrétienne. Le titre évoque surtout ma vie, une par-
tie de ce que je suis devenu en Christ ! C’est pour cela 
que vous allez voir qu’IL NE S’AGIT PAS D’UNE FORME 
D'ÉVANGÉLISATION mais DE LA VIE D’UN TÉMOIN DE 
CHRIST. En l’occurrence, la mienne ! Mon ami Serge De-
noux résume très bien mon intention : « Ce livre n’offre 
pas une méthode pour être un parfait évangéliste mais est 
une invitation à tout simplement partager une vie d’intimi-
té avec le Père, le Fils et le Saint-Esprit ».

Mon désir le plus profond, au travers de ce livre, est 
d’encourager, d’équiper et d’activer les chrétiens à faire 
l’œuvre d’un évangéliste, ce qui est un commandement 
pour TOUS, et aussi d’équiper et d’activer ceux et celles 
qui se sentent appelés au ministère d’évangéliste ! Au tra-
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vers de ces écrits, je souhaite donner gloire à Jésus ! 
Car je crois que JÉSUS VEUT ÉCRIRE L’HISTOIRE AU 

TRAVERS DE CHACUNE DE NOS HISTOIRES AVEC LUI ! 

 Mon cœur brûle de voir une génération se lever et mar-
cher comme jamais auparavant avec le feu du Saint-Esprit 
et avec un cœur rempli de l’amour du Père pour la gloire 
de Dieu et pour prêcher l’Évangile à toute la création ! 

C’est pour cela qu’au travers de ces écrits, je prie que le 
Saint-Esprit te parle et  t’équipe avec Sa parole.  

Personnellement, j’ai grandi dans mon église locale, 
dans ce magnifique voyage que je continue aujourd’hui. 
Dieu m’a permis de découvrir des facettes de Son cœur.  
Je vais te parler d’une des facettes qui a changé ma pers-
pective sur le ministère de l’évangéliste.  

Je suis dans une saison où j’ai reçu la directive claire du 
Seigneur de me consacrer pleinement au ministère d’évan-
géliste. Je sais que c’est mon mandat pour une longue 
saison. Au travers de plusieurs étapes différentes, Dieu a 
façonné Son cœur en moi pour les perdus. Tout cela, je 
l’ai découvert au travers de moments forts dans Sa pré-
sence, dans Sa parole, dans des temps de jeûne et prière, 
dans mes partages avec mon épouse et mes enfants, dans 
mes temps avec l’équipe extraordinaire au sein de laquelle 
Dieu m’a placé, dans les rues avec ceux qui souffrent et 
aux côtés de mon père dans la foi.  

D’ailleurs, dans le Royaume, lorsque nous voulons avoir 
accès à une nouvelle dimension, c’est toujours quelqu’un 
qui s’y trouve déjà qui nous y ouvre la porte, nous en don-
nant l’accès. Dans mon cas, je me rappelle d’un moment 
précis. Bruno Picard, qui est mon père dans la foi et mon 
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pasteur, dirigeait alors une réunion d’évangélisation avec 
un groupe de louange très connu venu d’ailleurs. Il fit une 
puissante prière pour introduire ce moment, et c’est à ce 
moment précis que j’ai senti l’onction qu’il dégageait me 
saturer et activer l’onction que Dieu m’avait donnée. De-
puis ce jour, cela ne s’est jamais arrêté !

  
Je crois que nous sommes dans un temps où un mou-

vement de l’Esprit est en train de prendre place plus que 
jamais. Une génération de filles et de fils se lèvent comme 
une famille, une armée. Mon cœur est d’inspirer le corps 
de Christ et particulièrement ceux qui veulent faire l’œuvre 
d’un évangéliste à ressembler à Jésus tout simplement. 
Que ce qui préoccupe Son cœur puisse préoccuper le 
nôtre !
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CHAPITRE 1

Ce qui préoccupe son coeur

Qu’est-ce qui préoccupe Son cœur aujourd’hui ?  

Jean 21 : 15-17
« Après qu’ils eurent mangé, Jésus dit à Simon Pierre 

: Simon, fils de Jonas, m’aimes-tu plus que ne m’aiment 
ceux-ci ? Il lui répondit : Oui, Seigneur, tu sais que je t’aime. 
Jésus lui dit : Pais mes agneaux. Il lui dit une seconde fois 
: Simon, fils de Jonas, m'aimes-tu ? Pierre lui répondit : 
Oui, Seigneur, tu sais que je t'aime. Jésus lui dit : Pais mes 
brebis. Il lui dit pour la troisième fois : Simon, fils de Jonas, 
m'aimes-tu ? Pierre fut attristé de ce qu'il lui avait dit pour 
la troisième fois : M'aimes-tu ? Et il lui répondit : Seigneur, 
tu sais toutes choses, tu sais que je t'aime. Jésus lui dit : 
Pais mes brebis ».

Ce qui préoccupe le cœur de Jésus est principalement 
Ses brebis, Son peuple. 

Nous devrions tous pouvoir entendre Jésus nous dire 
« M’aimes-tu ? Si oui pais mes brebis », Pierre était un 
apôtre, avec une forte onction d’évangéliste, et c’est à lui 
que Jésus s’est adressé en ces termes : « si tu m’aimes, 
prends soin de Mon peuple, de Mes brebis ». Je crois qu’il 
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est primordial pour celui ou celle qui se dit être appelé au 
ministère d’évangéliste de s’assurer d’avoir reçu le cœur 
du Berger qui brûle pour Son peuple.  

Comment recevoir le cœur du Berger ? Tout simplement 
en étant là où Lui-même est. Jésus ne s’est pas contenté 
de mourir et de ressusciter pour nous, mais Il intercède 
pour nous continuellement auprès du Père. Si nous vou-
lons le cœur de Jésus, nous devons avoir une profonde 
révélation non seulement de Son œuvre à la croix et de Sa 
résurrection mais aussi du BUT de Son œuvre, c’est à dire 
L’HUMANITÉ. Le seul endroit où nous allons recevoir ce 
genre de révélation, c'est dans l’intercession, là où Jésus 
se tient réellement en ce moment !
Ensuite effectivement, notre particularité en tant que 

évangéliste est :
- Cet amour ardent pour les perdus.
- Un profond désir d’être avec les perdus.
Nous devons avoir le cœur qui brûle pour voir l’humani-

té se tourner vers Jésus ! Et pour cela, nous devons com-
prendre l’urgence de PRÊCHER L’ÉVANGILE !  

L’Évangile n’est ni une religion, ni une philosophie. Ça 
n’est pas un livre historique. L’Évangile, La Bonne Nouvelle 
est tout simplement JÉSUS-CHRIST ! 

« L’Évangile n’est pas le meilleur moyen pour l’homme 
de trouver Dieu. Mais l’Évangile est le meilleur moyen 
pour Dieu de trouver l’homme ! ».

Reinhard Bonnke

 Pour cela nous devrions réaliser que l’AMOUR POUR 
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LES GENS est la base de toute forme d’évangélisation, 
l’amour est le fondement, la base et la motivation qui nous 
pousse à prêcher Son évangile.

  
De quel amour parlons-nous ? De l’amour universel ? 

Non, on parle de l’amour du Père manifesté au travers de 
l’œuvre de Son Fils Jésus-Christ et reçu par l’intervention 
divine de Son Esprit. 

Romain 5 : 5
« Or, l’espérance ne trompe point, parce que l’amour de 

Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint Esprit qui 
nous a été donné ». 

Je t’encourage à prier juste ceci avec moi, Son amour 
est infini et Il aime le déverser dans ton coeur. Ce sont ce 
genre de face-à-face qui nous transforment à Son image !

Saint-Esprit, répands l'Amour du Père dans mon coeur 
afin que je découvre comment tu m’aimes pour qu’à mon 
tour je puisse répandre ton magnifique amour !

Le Saint-Esprit est celui qui rend l’amour du Père, au tra-
vers de l’œuvre de Son Fils, VISIBLE ET ACCESSIBLE à cha-
cun d’entre nous.  

Il fait de nous des témoins :  

Actes 1 : 8
 « Mais vous recevrez une puissance, le Saint Esprit sur-

venant sur vous, et VOUS SEREZ MES TÉMOINS à Jéru-
salem, dans toute la Judée, dans la Samarie et jusqu’aux 
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extrémités de la terre ».

Dès l’instant où nous expérimentons le baptême du 
Saint-Esprit, Il fait de nous des témoins. Nous DEVENONS 
des témoins de la réalité SPIRITUELLE, DE LA GLORIEUSE 
OEUVRE DE JÉSUS-CHRIST À LA CROIX AU TRAVERS DE 
SA CRUCIFIXION ET DE SA RÉSURRECTION, de la RÉELLE 
ET MANIFESTE présence de Jésus dans notre quotidien. 
Nous commençons alors à faire l’EXPÉRIENCE PERSON-
NELLE de ce qu’on appelle LA BONNE NOUVELLE et de 
SON ACTUALITÉ. 

  
Lorsque nous devenons un témoin, nous sommes PER-

SONNELLEMENT EXPOSÉS à ce qui fait que l’Evangile 
DEVIENT ACTUEL ET RÉEL, c’est-à-dire les guérisons, les 
délivrances, les restaurations à TOUS NIVEAUX !

Romains 1 : 6
« Car je n’ai point honte de l’Évangile : c’est la puis-

sance de Dieu pour le salut de quiconque croit, du Juif 
premièrement, puis du Grec, parce qu’en lui est révélée la 
justice de Dieu par la foi et pour la foi, selon qu’il est écrit 
: Le juste vivra par la foi ».

Honte (Grec = epaischunomai) : Rougir, embarrasser, 
honteux.
Puissance (Grec = dunamis) : Une puissance CROIS-

SANTE venant d’une armée complète
Salut (Grec = sozo) : Salut et délivrance à TOUS les ni-

veaux.
 
Que signifie le commandement de Jésus concernant « la 
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grande commission » ? La réponse est simple, cela signifie 
tout simplement « ALLEZ » ! Nous pouvons lire cela dans :  

Marc 16 : 15-20
« Puis il leur dit : Allez par tout le monde, et prêchez la 

bonne nouvelle à toute la création. Celui qui croira et qui 
sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera 
condamné. Voici les miracles qui accompagneront ceux 
qui auront cru : en mon nom, ils chasseront les démons 
; ils parleront de nouvelles langues; ils saisiront des ser-
pents ; s'ils boivent quelque breuvage mortel, il ne leur 
fera point de mal ; ils imposeront les mains aux malades, 
et les malades, seront guéris.

Le Seigneur, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel, 
et il s'assit à la droite de Dieu. Et ils s'en allèrent prêcher 
partout. Le Seigneur travaillait avec eux, et confirmait la 
parole par les miracles qui l'accompagnaient ».

 

Matthieu 28 : 19-20
« Allez, faites de toutes les nations des disciples, les 

baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, et en-
seignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. 
Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu’à la fin du 
monde ».

Lorsque nous lisons ces deux passages, et plus spécifi-
quement dans l’évangile de Marc, nous voyons que Jésus 
fut enlevé au ciel à la droite du Père. Pourtant, Jésus pré-
cise ensuite qu’Il travaillait avec eux : Il était à la fois au ciel, 
et sur terre avec les disciples. Dans l’évangile de Matthieu, 
Jésus nous précise même qu'Il sera avec nous jusqu’à la fin 
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du monde !  
Mais que cela signifie-t-il ? Est-ce que Jésus se contredi-

rait-Il Lui-même ? 
Non ! Il est assis à la droite du Père, mais Il est avec nous 

également, par LE SAINT-ESPRIT !  
Jésus, est LE PLUS GRAND MODÈLE, car Il est venu pour 

nous montrer l’exemple, nous montrer la marche à suivre 
pour PLAIRE À DIEU. Pour marcher d’une manière digne 
de Son nom par la puissance du Saint-Esprit !

 Il allait de ville en ville et faisait le bien, guérissait ceux 
qui étaient sous l’empire du diable. Jésus, pouvait à la fois 
prendre du temps avec de grandes foules mais en même 
temps porter toute Son attention sur une seule personne.

Luc 4 : 18
« L’Esprit du Seigneur est sur moi, parce qu’il m’a oint 

pour annoncer une bonne nouvelle aux pauvres ; Il m’a 
envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, pour pro-
clamer aux captifs la délivrance, et aux aveugles le re-
couvrement de la vue, pour renvoyer libre les opprimés, 
pour publier une année de grâce du Seigneur ».

Actes 10 : 38
« Vous savez comment Dieu a oint du Saint Esprit et de 

force Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu faisant 
du bien et guérissant TOUS ceux qui étaient sous l’empire 
du diable, car Dieu était avec Lui ».

 Jésus nous a MONTRÉ l’exemple et ensuite Il nous a 
ENVOYÉ pour continuer Ses pas après Lui sur terre. L’élé-
ment essentiel que nous pouvons constater dans ces 
écrits, c’est le fait que Jésus mentionne le Saint-Esprit et 
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Son onction. Si Jésus Lui-même trouvait important d’hono-
rer la présence du Saint-Esprit, pourquoi ne ferions-nous 
pas de même ? Jésus le Fils de Dieu, la Parole, Dieu Lui-
même, déclare qu’Il agit continuellement PAR le Saint-Es-
prit. Voilà un bel exemple d’unité, Jésus choisissait d’agir 
par le Saint-Esprit, et de ne faire que ce qu’Il voyait le Père 
faire ! Quel magnifique exemple d’unité entre la trinité ! 
Et surtout un magnifique exemple d’humilité ! Jésus est le 
parfait exemple…  

Le fait de comprendre que Jésus soit un exemple est 
déjà une magnifique victoire, mais comprendre que Jésus 
est MON exemple est autre chose. Jésus est Celui que je 
veux imiter. Car cela est une révélation que nous devons 
recevoir. 

Tout commence quelque part ! Notre marche avec Jésus 
commence quelque part, et pour cela j’aimerais vous par-
tager mon histoire lorsque tout a commencé pour moi, à 
partir de l’instant où j’ai fait de Lui mon Seigneur jusqu’à 
aujourd’hui !

Prière :
Père, touche-moi et remplis-moi de ton amour. Je dé-

sire te connaître personnellement, vivre un véritable face-
à-face. Je veux tout simplement être témoin de ton amour 
à mon égard. Tu dis que je suis la prunelle de tes yeux, tes 
regards sont posés sur moi, et qui tu es m’éblouis. Je veux 
te découvrir plus chaque jour... Fais de moi ton témoin. 
Tu as changé complètement mon histoire, d’ailleurs mon 
histoire est la tienne. Je sais que tu me donneras l’oppor-
tunité de témoigner de tes merveilles afin que d’autres te 
rendent gloire en écoutant tes miracles !
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CHAPITRE 2

Là où mon histoire a commencé

Jésus, tu es mon Seigneur.

Tout a commencé au mois de Juin 2010. Jusque-là, je me-
nais une vie « normale » : j’étais à l’université, et je me pré-
parais à passer des examens pour obtenir les diplômes qui 
me permettraient ensuite d’entrer, comme tout le monde, 
dans la vie professionnelle. J’avais beaucoup d’amis, beau-
coup d’opportunités de « faire la fête » et de m’adonner 
à toute sorte de « plaisirs », qui m’ont d’ailleurs rapide-
ment conduit à mépriser l’essentiel, comme la famille, les 
études, mon église. Bref, il n’y avait pas grand-chose qui 
pouvait prédire un futur glorieux, ou un quelconque « suc-
cès » comme le monde peut le définir. En réalité, ce qui ré-
gnait dans ma vie c’était cette sensation d’être rejeté, l’in-
certitude du futur, l’envie de paraître normal, le désir d’être 
quelqu’un d’appréciable. Et cette quête ne m’a mené en 
réalité nulle part !

J’étais chrétien dès de l’âge de 4 ans, enfin chrétien de 
titre, mes parents ayant été touchés par Jésus. J’ai donc eu 
la grâce d’avoir une éducation basée sur des principes de 
la Parole de Dieu. Je lisais donc ma bible et je priais qua-
siment tous les jours. Je faisais cela de manière machinale, 
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parce que j’avais entendu que c’était important, et aussi 
parce que j’avais peur… Peur de plusieurs choses, comme 
de perdre mes parents, ma famille et peur de vivre encore 
une nuit où je sentirai une fois de plus des mauvaises pré-
sences dans ma chambre qui s’amusaient à m’étouffer, et 
alors que j’essayais de crier, aucun son ne sortait de ma 
bouche.

J’ai grandi et je me suis réfugié dans plusieurs domaines 
comme les arts martiaux et autres. Cependant, rien n’em-
pêchait que ce vide que je ressentais au fond de moi soit 
toujours présent, et le devenait de plus en plus.

Tout cela jusqu’à ce fameux moment, au mois de Juin 
2010 où j’ai pris la décision de retourner vers Celui que je 
pensais connaître. Je pensais être chrétien parce que je 
suivais mes parents à l’église, parce que je priais et que je 
lisais ma bible. Mais pourtant au fond de moi je savais qu’il 
me manquait l’essentiel. 

Arriva un jour où je n’avais plus le choix. J’étais sous l’em-
prise d’une certaine drogue et aussi de l’alcool. Je n’arri-
vais pas à m’en sortir. A l’époque, ma chérie, Nathalie était, 
elle aussi, dans une saison très difficile de sa vie. C’est en 
voulant l’aider à trouver Jésus, que je passais beaucoup de 
temps à lui en parler. Un jour, elle accepta enfin de venir 
à l’église avec moi. Il s’agissait d’une soirée spéciale, une 
conférence, dans laquelle un homme de Dieu de l’île-Mau-
rice devait prêcher. 

Ce soir-là, quelque chose de bizarre se produisit. 
Quoique Nathalie n’ait pas du tout aimé ce moment, à la 
fin de la soirée, cet homme la regarda et lui donna une 
parole venue du cœur de Dieu : Il allait la délivrer des cau-
chemars qu’elle subissait depuis son enfance, et qui ne la 



49

quittaient pas. 
À la sortie de cette soirée de conférence, Nathalie était 

terrifiée. Elle avait réalisé que l’enfer existait. Pour ma part, 
je n’avais rien vécu de spectaculaire mais cela restait ex-
traordinaire : j’avais été touché par la présence de Jésus 
comme jamais.

En raccompagnant Nathalie chez elle, je me souviens de 
sa question : « qu’est-ce que je peux demander à Dieu 
pour être délivrée de ces cauchemars ? ». Elle avait éga-
lement un besoin énorme d’être rassurée, car à présent 
elle voyait tout ce qui lui était arrivé depuis son enfance 
sous un angle différent. J’étais encore moi-même sous le 
choc de constater que le Saint-Esprit L’avait touchée, je 
ne savais plus quoi lui conseiller. Je pris un papier et lui 
suggérais de demander à Dieu son besoin de manière très 
simple. Puis je l’ai laissée, le cœur gros, et je regagnais ma 
chambre d’étudiant.

Lorsque je suis rentré chez moi, je n’avais plus de mots. 
Je me réfugiais dans ma salle de bain, la seule pièce où je 
pouvais être seul car j’hébergeais un ami dans mon studio. 
Je me suis mis à prier et alors que je criais au Père, j’enten-
dis mon ami, déjà touché par Jésus, se mettre à prier dans 
une autre langue. Comme j’avais déjà entendu une de ces 
langues à l’église, cela ne m’a pas surpris. Mais ce soir-là, 
j’étais attiré et je voulais pouvoir prier, moi aussi en lan-
gues. Je rejoignis donc mon ami pour prier avec lui . À un 
certain moment, la présence de Jésus devint tangible. J’ai 
alors senti qu’il fallait que j’ouvre mon cœur et ma bouche. 
Et c’est à ce moment précis, que le Saint-Esprit descendit 
sur moi et je me mis ainsi à prier dans une nouvelle langue. 
Ce moment, tellement intense, dura jusqu’au petit matin. 
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Le lendemain, je décidais de me lancer dans un jeûne à 
l’eau pour trois jours. Ce fut durant ce jeûne que je me 
mis à réellement accepter Jésus comme mon Seigneur. Je 
voulais qu’Il prenne tout de moi, je voulais Le suivre et Lui 
obéir. Pendant ces trois jours, pour le plus grand bonheur 
de Nathalie, je jetais à la poubelle tout l’alcool et toute la 
drogue en ma possession. Et je fus complètement délivré 
de leur influence sur ma vie.

Le lendemain de cette fameuse soirée, qui changea ma 
vie, Nathalie vint me voir. Lorsque j’ouvris la porte, je fus 
surpris de constater la paix qui se dégageait d’elle, son 
visage était lumineux. Elle me raconta l’extraordinaire nuit 
qu’elle avait passée et comment Jésus s’était manifesté à 
elle, la rassurant et lui montrant qu’Il ne désirait que la pro-
téger. A partir de ce jour-là, ses cauchemars s’arrêtèrent 
enfin, et tout le stress que cela produisait en elle partit 
également. 

Mon désir était comblé. Dieu avait agit. Certes pas du 
tout comme je l’avais prémédité mais avec Sa manière à 
Lui, et c’était au-delà de toutes mes espérances. 

A partir de ce fameux jour en juin 2010, nos vies ne furent 
plus jamais les mêmes. Nous fîmes, à la lueur de Sa parole, 
d’énormes réajustements, qui en passant sauvèrent notre 
couple. Nous sommes aujourd’hui mariés et de plus en 
plus amoureux l’un de l’autre au fil des années. La corde à 
trois fils est réellement plus solide.

Pour ma part, je n’avais pas besoin d’une guérison spé-
cifique. J’avais besoin d’un nouveau cœur, d’une nouvelle 
vie, d’une perspective nouvelle sur mon futur. Je me sen-
tais tellement impuissant, au bout du rouleau, incapable 
de trouver un sens à ma vie, incapable de prendre soin 
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de ceux qui m’entouraient dans l’état dans lequel je me 
trouvais. Jusque là, esclave de mes peurs, de mes circons-
tances, j’avais besoin d’un sauveur. Quand Jésus s’est ré-
vélé à moi, Sa glorieuse présence m’a entourée de Son 
amour, si intense, si puissant qu’Il ne cessait de le déverser 
dans mon cœur. Il me demanda de Le suivre. Ça n’était 
pas comme avant, quand je lui répondais qu’un jour je le 
suivrais. Là, ce n’était plus difficile. Par contre vivre sans Lui, 
ça le serait ! 

 Lorsqu’on accepte Jésus comme Seigneur, lui obéir de-
vient un acte d’amour. Cela devient tout simplement la ma-
nifestation visible de l’amour que nous avons pour Jésus.  

Par rapport à cela, je crois qu’il est important de com-
prendre ceci :  

Deutéronome 30 : 19-20
« J’en prends aujourd’hui à témoin contre vous le ciel et 

la terre : j’ai mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction 
et la malédiction. Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta 
postérité, pour aimer l’Éternel, ton Dieu, pour obéir à sa 
voix, et pour t’attacher à lui : car de cela dépendent ta vie 
et la prolongation de tes jours, et c’est ainsi que tu pour-
ras demeurer dans le pays que l’Éternel a juré de donner 
à tes pères, Abraham, Isaac et Jacob ».

Nous faisons tous, à un moment de notre vie face à ce 
choix : ce moment où Jésus met devant nous la vie et la 
mort et nous laisse choisir. Ce genre de moment où, nous 
faisons face à notre choix entre « la vie avec Christ » ou « 
la vie sans Christ », qui représente une vie morte. 

Encore une fois, même dans un passage de l’Ancien Tes-
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tament comme celui-ci, nous pouvons être témoin de Sa 
grâce et de Son immense amour ! En effet, Il continue à 
nous encourager à choisir la vie car c’est Son cœur pour 
l’humanité : que nous commencions à vivre la vie de Christ 
! 

Ce qui est beau dans ce passage, c’est l’image que 
donne Dieu de la personne qui choisit la vie. A quoi res-
semblerait ma vie si je choisis la vie de Christ ? La réponse 
est dans ce verset cité ci-dessus :

- Ma vie démontrera, un amour ardent pour Dieu ;
- À Sa voix, je manifesterai une obéissance sans compro-

mis ;
- Je serais réellement attaché à Sa présence, à Sa parole 

et à Son esprit. 
Et parce que j’aurais choisi Sa vie, ma postérité en sera 

bénéficiaire.

 Lorsque Jésus devient notre Seigneur, nous changeons 
de camps : nous passons des ténèbres à la lumière. Jésus 
devient le Seigneur de notre vie, par la puissance du salut, 
dès l’instant où nous commençons à croire dans Son œuvre 
à la croix et dans Sa résurrection ; Il vient nous sauver, 

nous guérir, nous délivrer et aussi prendre toute la place 
!  

Alors si toi aussi, tu sais que tu es addict(e) à quoique 
ce soit, Le Père a un miracle pour toi. Si tu acceptes de Le 
laisser, Lui, être ton Seigneur, et te mettre à marcher dans 
Ses voies, tu seras plus que touché(e) de voir comment Sa 
puissance délivre ! Il est la seule solution, Jésus est en fait 
le seul chemin ! Au lieu de tomber dans ton addiction, tu 
apprendras à tomber dans Ses bras d’amour, à être conso-
lé(e) et rassuré(e) par Lui. Et tu sauras, que tu n’as besoin 
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que de Lui.

Prière :
Père, je veux te suivre, te donner mon coeur entier. Je 

ne peux plus me passer de toi. Quand je repense au fait 
que tu m’as sauvé(e), que tu m’as sorti(e) des ténèbres 
pour me plonger dans ton admirable lumière, je te suis si 
reconnaissant(e). Merci pour cet amour impossible à me-
surer que tu as pour moi, je suis tellement touché(e) de 
réaliser que tu chéris tant ma présence jusqu’à passer ton 
temps avec moi pour l'Éternité. D’ailleurs, tu n’attends 
pas que je quitte la Terre pour me faire vivre ton Royaume. 
Ici, je prie que ton règne vienne, dans ma vie. Que mon 
quotidien te fasse honneur ! Que ta sainteté soit glorifiée 
! Regarde si je suis sur une mauvaise voie, Et conduis-moi 
sur la voie de l’éternité !
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